

《单词百科:indisputable是什么意思?indisputable怎么发音?indisputable的解释和用法》

英语单词indisputable是什么意思?indisputable怎么读?indisputable怎么发音?简答网为您整理了indisputable的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



indisputable怎么读

indisputable的读音:[nd spju:t bl]

indisputable的意思

1、adj.无可争辩的;不容置疑的;无可否认的;无可讳言;

indisputable的近义词

1、beyond doubt 无疑地;确实地

- 2、certain adj.肯定的;无疑的;轻微的;某个,某些,某位;
- 3、decided adj.清楚的;坚决的;明显的;明白无误的;
- 4、incontestable adj.无可争辩的,不可否认的;不容置辩;
- 5、incontrovertible adj.无可辩驳的,不容置疑的;无可争辩;

indisputable的反义词

- 1、disputable adj.可争辩的,可商榷的,有争议的;

indisputable的双语例句

- 1、The indisputable fact is that computers carry out logical operations.

不容置疑的事实是,电脑执行逻辑操作指令。

- 2、The facts added together to build up a theory which was indisputable.

这些事实汇集在一起足以构成一条不容置疑的理论。

- 3、It is indisputable that birds in the UK are harbouring this illness.

无可争辩的是,英国的鸟类携带着这种疾病的病菌。

- 4、It is indisputable that the crime rate has been rising.

毫无疑问,犯罪率一直在上升。

- 5、This is a work of indisputable genius.

这是毫无疑问的天才作品。

- 6、The mean need for reform is urgent and it indisputable.

医疗改革的需要很迫切,这毫无争议。

- 7、It's an indisputable fact that we have made great achievements.

我们取得了伟大的成绩,这是无可争辩的事实。

- 8、It seems indisputable that training capabilities must be deployed locally.

培训必须就地进行是不争的事实.

9、 " Par in parem imperium non habet " is an indisputable legal maxim in the world.

平等者之间无 统治权,这是国际上不容争辩的一项法律格言.

10、 This is an indisputable statement.

这本是不刊之论.

11、 The facts added together to build up an indisputable theory.

这些事实综合起来,构成了一个无可争辩的理论.

12、 China has indisputable ownership of these cultural relics which ought to be restored to China.

中国对其拥有不可置疑的所有权,这些文物理应归还中国.

13、 Internet has changed the world, it is indisputable fact.

网络改变了世界, 这是不争的事实.

14、 Their hypocritical lies cannot cover the indisputable facts.

伪善的谎言掩盖不了铁的事实.

15、 Overall, the mobile gaming industry overall loss is an indisputable fact.

总体来看, 手机游戏行业全面亏损已是不争的事实.

16、 Can you back up your claims with cold, hard, indisputable and verifiable facts?

你可以备份你追冷、 硬、可核查、 不争的事实?

17、 Department of the channel bank advantage funds has long been an indisputable fact.

银行系基金的渠道优势,早已是无可争辩的事实.

18、 Titaiqingying fox, quick action yellow fur, followed by Rongrong, in mammals, is the indisputable beautiful family.

狐狸体态轻盈, 行动敏捷,一身赭黄色的皮毛, 绵绵茸茸, 在兽类中,

是无可争议的漂亮一族.

以上是简答网为您整理的indisputable怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于indisputable的用法、indisputable的释义、indisputable的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/indisputable>

